



Président :

ROTARY-CLUB DE PONTOISE-CERGY

BULLETIN D'INFORMATION N°

UN VOYAGE EN ANGLETERRE

Le 27 février, ils étaient dix-huit à prendre le départ à l'aérodrome de Cormeilles pour une visite de 48 heures auprès du Club d'Erdhington.

Le voyage aller-retour se passa, surtout au retour, dans une chaude et sympathique ambiance à laquelle la présence de force bouteilles de whisky et de champagne, judicieusement sorties par l'équipage de la soute à bagages, contribua peut-être quelque peu.

Le séjour en terre anglaise fut prétexte à la visite d'un ancestral château richement meublé.

Un déjeuner fort britannique, dans un self-service jouxtant le donjon, précédait une longue promenade dans un parc grandiose et solitaire.

La réunion du soir se déroulait dans un club de billard, fier de l'inauguration de ses nouveaux locaux.

Le dimanche fut consacré à un apéritif pris " en famille " chez l'un des membres du Club, suivi du traditionnel et encore très britannique repas officiel.

Les discours RITUELS furent appréciés.

Au fil des conversations, les uns et les autres faisaient apprécier leur connaissance de l'anglais. D'aucuns traduisaient avec facilité, dans leur langue maternelle, les propos de leurs camarades pontoisiens.

L'anglais parlé avec l'accent typique du Vexin paraît somme toute une langue facile...

REUNION DU MERCREDI 2 MARS

A titre exceptionnel, encore que ce ne fut pas règlementaire, comme le faisait observer le héros du jour, notre ami Gourdet, le Club se réunissait un mercredi au lieu de l'habituel mardi.

Nous avons ce soir fêté pour la quatrième fois ses vingt ans à Jean Gourdet.

Notre past-Président doyen, enjoué comme quatre adolescents, recevait des mains du Président le cadeau auquel sa libido aspirait depuis si longtemps : des draps de soie.

A cette sympathique réunion participaient vingt visiteurs du Club de Cergy et un visiteur, Berthelot, du Club de l'Isle-Adam.

Ce fut l'occasion d'une réunion commune aux deux Clubs

et de deux discours pleins de chaleur et d'amitié.

L'un d'eux, celui du Président de Cergy, évoqua cette terre berrichonne dont le héros du jour a conservé cette délicieuse façon de s'exprimer avec un accent de terroir si profondément français.

Le prix SERVIR sera remis le 14 avril prochain à 17 heures à l'Hôtel du Département, sous la présidence de Monsieur Salvi.

Le 26 avril une prochaine opération carrières au Quartier Bossut à Pontoise. Le Président en temps opportun fera appel aux bonnes volontés.

Le 29 avril 1988, tournoi de golf et soirée.

La traditionnelle brocante sera cette année accueillie sans doute par la Fête des Cordeliers à Pontoise. Nous en reparlerons.

A l'occasion des fêtes de Pentecôte, nos amis suisses nous rendront visite. Nicolas Vassilief se préoccupe du programme. Les festivités seront à la mesure de l'évènement qu'il conviendra de célébrer, puisque cette année marque le trentième anniversaire du jumelage entre les deux Clubs.

REUNION DU MARDI 8 MARS

La conférence qui est initialement prévue sur le mécénat d'entreprise est reportée à une réunion du mois de mai.

Le Président nous donne quelques informations relatives à la quête effectuée à Pontoise dans le cadre de l'opération Polio-plus.

Les comptes sont en cours.

A la moitié du dépouillement, une somme d'environ 3.500 francs était réunie.

Le Président annonce la naissance d'une petite fille au foyer de notre ami Gérard Carrière.

Guy Brossard vient une nouvelle fois d'être grand-père d'une petite-fille. Le Club unanime, par la voix de son Président, félicite les père et grand-père.

Compte tenu de ses excellents résultats des années précédentes, le Club participera, grâce à la sportivité de ses

concurrents au pentathlon traditionnel. Réunion le 20 mars à Saint-Cloud. Des informations complémentaires seront fournies.

Samedi 12 mars, visite pour une vingtaine de membres du Club des fouilles du Louvre sous la conduite de Monsieur Puvlis de Chavannes, ami de Gérard de Montaudier.

Réunion à 9 heures devant le Grand-Cerf. Départ groupé en voitures particulières.

Le Président rappelle la conférence de district du 19 mars à l'hôtel Méridien Montparnasse, 19, rue du Commandant Mouchotte à Paris 14°. Un appel est fait. La liste reste néanmoins encore grande ouverte à ceux qui voudraient se joindre aux amis déjà inscrits.

Rappelons enfin le concert de musique de chambre du 11 mars au grand amphithéâtre de l'E.S.S.E.C.

Il reste encore quelques places à vendre.

DISCOURS B. LECANU LE 2 MARS 1988

CHERS AMIS,

NOUS VOICI TOUS REUNIS CE SOIR POUR FETER UN EVENEMENT IMPORTANT DANS LA VIE D'UN HOMME, DANS LA VIE D'UN ROTARIEN.

NOUS SOMMES TOUS LA AUTOUR DE JEAN POUR FETER SON 80ème ANNIVERSAIRE ET SES 38 ANS DE ROTARY.

NE EN 1908, ROTARIEN EN 1950, PRESIDENT EN 1968/1969, JEAN MENE ENCORE AUJOURD'HUI UNE VIE DYNAMIQUE ET EXEMPLAIRE A CHACUN D'ENTRE NOUS, TANT DANS SA VIE PRIVEE QUE ROTARIENNE PUISQU'IL EST TOUJOURS MEMBRE DE LA COMMISSION D'EXPANSION DU DISTRICT.

SON EXEMPLE DOIT ETRE DE CEUX QUI DOIVENT NOUS GUIDER, SON EXEMPLE EST DE DEUX QUI COMPTENT DANS LA VIE D'UN MOUVEMENT COMME LE NOTRE.

PARTICIPANT DANS L'OMBRE COMME DANS LA LUMIERE, NOUS SAVONS TOUJOURS COMPTER SUR JEAN, SI PARFOIS A VOUS ANCIEN PRESIDENT, COMME A MOI-MEME, IL NOUS RAPPELLE LES TABLES DE LA LOI, NOUS SAVONS TOUJOURS COMPTER SUR LUI.

QUEL EXEMPLE POUR BEAUCOUP D'ENTRE NOUS!

L'EXEMPLE DE JEAN, INEBRANLABLE AU MILIEU DU ROTARY, INTRANSIGEANT DANS SA FOI EN LUI, INLIASSABLEMENT DEVOUE A SA CAUSE, D'AUTANT PLUS DUR ET D'AUTANT PLUS ARDENT QU'IL VOIT FLECHIR PLUS DE VOLONTE.

JEAN EST EN PERMANENCE PRIS EN COMPTE INCONSCIEMMENT DANS LES DECISIONS DU CLUB.

JEAN TU ES FIDELE, JEAN TU ES POPULAIRE, NOS AMIS AUTOUR DE TOI LE PROUVENT. EN CE JOUR NOUS DISCERNONS MIEUX L'IMPACT MORAL QUE TU AS DANS LE CLUB.

JEAN, AU 2 MARS 1988.

DISCOURS B. LEGANU AU ROTARY CLUB D'ERDHINGTON

CHER PRESIDENT, CHERS AMIS,

JE VOUDRAIS VOUS DIRE COMBIEN NOUS SOMMES HEUREUX D'ETRE ICI, C'EST UN PLAISIR QUI N'ARRIVE MALHEUREUSEMENT PAS TRES SOUVENT, CAR JE CROIS QUE LA DERNIERE FOIS QUE NOUS NOUS SOMMES REUNIS, C'ETAIT AU MOIS DE MAI DE L'ANNEE DERNIERE.

NOUS SAVONS QUELLE PARTICULIERE AMITIE, VOUS MEMBRES DU ROTARY D'ERDHINGTON, NE CESSEZ DE NOUS TEMOIGNER, L'ACCUEIL DE CES DEUX JOURS LE PROUVE D'AILLEURS.

CETTE AMITIE, FLEURON DU ROTARY EST PARCE QUE VOUS-MEMES ET NOUS-MEMES, Y CROYONS PROFONDEMENT, AUJOURD'HUI, NOUS VOYONS ENSEMBLE QUE CETTE CONVICTION EST JUSTIFIEE.

PERSONNE NE PEUT DOUTER AUJOURD'HUI QUE LE ROTARY ET LES ROTARIENS SONT FIDELES A LEUR IDEAL D'AMITIE ET DE SERVICE.

NOTRE TACHE COMMUNE N'EST PAS FINIE; IL NOUS RESTE BEAUCOUP D'EFFORTS A FOURNIR AUX UNS ET AUX AUTRES, POUR ATTEINDRE CET IDEAL.

CEPENDANT, L'OPTIMISME DOIT ETRE UNE DES PREMIERES QUALITES DU ROTARIEN, ET NOS PENSEES ET ACTIONS TOUJOURS SE TOURNE VERS L'AVENIR.

NOUS AVIONS DANS LE PASSE ORGANISE NOS ECHANGES SUR UN THEME, LES PRESIDENTS PIMBLE ET BOURQUIN ONT FAIT ENSEMBLE PAR UN FINANCEMENT UNE ACTION COMMUNE. NOUS N'AVONS MALHEUREUSEMENT PAS PU CETTE ANNEE METTRE AU POINT TOUS LES PROJETS VOULUS, MAIS SACHEZ ET LE NOMBRE DE ROTARIENS PRESENTS LE DEMONTRE, QUE NOTRE AMITIE, QUE NOTRE COEUR EST AVEC VOUS.

CE SOIR NOUS SERONS PARTIS, AINSI JE VOUDRAIS DEJA, MONSIEUR LE PRESIDENT, CHERS AMIS, VOUS REMERCIER AU NOM DE MES AMIS ET MOI-MEME; JE CROIS BIEN QUE VOUS-MEMES, PENSEZ DEJA VOLONTIERS AU JOUR DE L'ANNEE PROCHAINE, IL VOUS SERA POSSIBLE DE VOUS RENDRE DE NOUVEAU A CONFLANS, SACHEZ QUE NOUS SERONS TOUS LA POUR VOUS ACCUEILLIR AVEC NOS COEURS ET NOTRE AMITIE.